

## Ein besonderer Tag für unsere Juniorhelfer

An unserer Schule werden Kinder der 3. Klasse im Rahmen des HSU-Unterrichts zu Juniorhelfern ausgebildet.

Ab der 4. Klasse übernehmen dann die Schülerinnen und Schüler v. a. in der großen Pause die Erstversorgung und Betreuung von kleineren und größeren Verletzungen ihrer Mitschüler.

Am 02. 02. 2024 fand im Rot-Kreuz-Haus in Schongau ein Schulsanitätätag statt, an dem die 4. Klasse teilnahm. Mit interessanten und kindgerechten Vorträgen, sowie vielfältigen Workshops wurden die Kinder und Jugendlichen an diesem Tag weitergebildet.

Und das waren die Eindrücke:

Der Schulsanitätätag war ein toller Tag und wir haben viel Neues gelernt. Ich fand den Tag toll.

Bei der Ankunft haben wir rote Taschen bekommen, die mit Süßigkeiten, einem Kugelschreiber und Informationsmaterial gefüllt war.

Ich fand es beim Rot-Kreuz-Haus richtig cool. Am besten fand ich es bei der Wasserwacht. Aber die anderen Workshops und die Präsentationen waren auch eine tolle Erfahrung. Ich fand es richtig interessant und habe viele Sachen dazugelernt.

Nach diesem Tag weiß ich nun, wie man Menschen aus dem Wasser rettet, wie ein Krankenwagen funktioniert und ich kann Menschen bei Krampfanfällen und Bauchweh helfen.

Bei der Wasserwacht durften wir versuchen, mit einem Wurfsack ein Schlauchboot zu treffen.

Wir haben einen Vortrag über Sportverletzungen angehört. Nach der Pause durften wir einen Krankenwagen besichtigen. Dabei wurde uns alles gezeigt. Der Vortrag über „Bauchweh“ war richtig interessant, ebenso wie der Workshop der Wasserwacht.